

## ABSTRAK

Industri musik Indonesia merupakan salah satu sub sektor dari kreatif yang akan dikelola secara maksimal oleh kreatif karena berpotensi menjadi industri yang lebih besar, dengan membenahi beberapa aspek yang akan mendukung jalannya ekosistem musik di Indonesia yang salah satunya adalah aspek infrastruktur yang mendukung ekosistem musik seperti munculnya *music entrepreneur* yang memfasilitasi musisi dalam berkarya. Creative space untuk musisi indie di Jakarta merupakan salah satu *music entrepreneur* yang mewadahi musisi dalam berkarya dengan fasilitas yang mendukung kegiatan musisi dalam memproduksi lagu. Didalam *Creative space* ini terdapat fasilitas yang dapat digunakan musisi dalam proses menciptakan suatu karya merujuk pada karakter musisi dalam berkarya seperti menciptakan fasilitas berupa cafe dan bar yang dilengkapi dengan panggung untuk musisi melakukan pentunjukan dan cafe sebagai tempat untuk bersosialisasi atau nongkrong yang merupakan gaya hidup musisi dan dapat berpengaruh terhadap proses menciptakan karya. Dengan adanya *creative space* ini dapat menjadi tempat berkumpulnya musisi muda yang sedang merintis karir serta musisi senior yang sudah lebih dahulu terjun dalam industri musik. Dengan mempertemukan antara musisi muda dan senior maka dengan berkolaborasi dan saling bertukar pikiran akan memudahkan musisi muda untuk berkarir dengan *sharing* pengalaman dari musisi yang lebih senior dalam menjalani karir sebagai musisi di industri musik Indonesia dan menjadi pelajaran untuk musisi yang lebih muda yang sedang merintis karir.

Kemudian pada area *creative space* juga memfasilitasi musisi untuk mendengarkan lagu, memainkan gitar untuk mendukung kegiatan kreatif serta terdapat *working area* yang berguna untuk musisi berkerja secara lebih formal, serta terdapat fasilitas untuk mendengarkan lagu berupa *sound corner* dengan fasilitas pendengar berupa *headset* serta terdapat *audio room* yang berguna untuk mendengarkan lagu tetapi dengan fasilitas speaker dan alat pemutar musik lainnya untuk musisi yang tidak nyaman mendengarkan lagu menggunakan *headset*. Terdapat juga ruang kerja yang memfasilitasi musisi yang merokok dan dapat

melakukan aktivitasnya sembari merokok karena merokok merupakan salah satu gaya hidup beberapa musisi dan berpengaruh terhadap musisi yang merokok dalam berkarya. Dengan itu *Creative space* menciptakan fasilitas berupa tempat kerja yang bisa merokok dan beraktivitas dalam menciptakan karya.

Kata kunci : Musisi Indie, industri Musik, *Creative Space*, Musik Indonesia